

INFILTRACIÓN EN LOS CÍRCULOS UFOLOGICOS Y ESPIRITUALES -ATHENA SWARUU

Published 7 August 2023 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: Como la CIA recluta a su gente para destruir a los que van en contra de su corriente? Los ven en el mundo espiritual? Los ven en el mundo ufologico? Porque me imagino que son especialistas en cada tema. Y de donde sacan toda esa info de la Nueva Era? Como la distribuyen? A través de implantes sintéticos?

Swaruu X (Athena): La CIA, como cualquier otra organización de inteligencia, recluta personas según sus perfiles y según el trabajo que realizarán. Que tengan historial de patriotas o que siempre hayan sido leales a ciertas ideas y conceptos.

La CIA está infiltrada en todos los movimientos o tendencias. Tienen gente especializada que por décadas, en el caso de la Nueva Era, espiritualidad y ufología, han estado controlando hacia donde debe ir la información, cual se debe dar a la gente y cual hay que quitar o eliminar. Todo bajo parámetros de intereses de los Illuminati Jesuitas. La CIA no trabaja para los militares de los Estados Unidos, solo se coordina con ellos cuando les conviene porque también los controla.

La CIA es el brazo de control en cubierto, de espionaje y contra inteligencia al servicio de los Illuminati Jesuitas que usan sus instituciones o empresas, como de farmacéutica, defensa, publicidad y medios masivos, y hasta de fabricación de zapatos (Nike con los anillos de Saturno) y juguetes (Mattel con sus símbolos MK-Ultra en los juguetes, especialmente para niñas adiestrándolas desde pequeñas a ser esclavas de ellos).

El que se diga que la CIA ve por la seguridad nacional es la excusa o el frente solamente. La institución controlada por la CIA que si ve por la Seguridad Nacional de EE.UU es la NSA.

Entonces, lo que hará la CIA para infiltrar a los movimientos espirituales y tendencias en la información de Nueva Era o de ufologia es poner a su personal como personas de respeto dentro de esos grupos y darles el apoyo que requieran quitando del paso a quienes los ataquen o contradigan, haciéndolos a ellos respetables.

Entonces, ya en esas posiciones de poder forman alianzas aparentes entre sus mismos colegas y de ahí van desacreditando a las personas que digan información que contradiga lo que sus jefes Illuminati Jesuitas les interese que salga al publico. Ahí se va formando un efecto de asociación con personas entusiastas que les gusten esos temas y que investigarán o que basarán sus opiniones en lo socialmente aceptado dentro de esos grupos controlados por la CIA.

Entonces, la enorme mayoría de los ufologos y entusiastas, aun gente genuina de la Nueva Era que le guste dar amor y luz o tener canales de YouTube hablando de temas OVNI y espirituales, acaban trabajando para la CIA y los Illuminati sin saberlo. Es decir, no tienen contacto directo con nadie de la CIA, simplemente siguen lo impuesto por los grandes representantes de los temas Nueva Era, espiritualidad y ufología. Este es el caso de virtualmente todos los pequeños investigadores. Otro ejemplo acusación directa es contra... Que Anéeka descubrió que habla directamente con cierta persona de interés en el Vaticano asociado a las agendas de

aceptación de los extraterrestres.

TERRAPLANISMO Y LA CIA

Robert: Que agenda abría detrás del terraplanismo? Lo digo porque Yazhi dice lo siguiente: "Digo esto porque la Federación realmente se ha esforzado por preservar el 'status quo' en la Tierra como una burbuja social autónoma que tiene poco o nada que ver con lo que está sucediendo afuera. Por lo tanto, incluso utilizan el concepto de cúpula refiriéndose a una pared de barrera dura, una burbuja que rodea la Tierra, aislándola completamente del exterior, y esta pared o cúpula no es otra que los cinturones de Van Allen. Así que desean retener este mundo de la Tierra súper controlado donde toda la interacción con los extraterrestres está completamente bajo el control de los Illuminati Cabal, por lo tanto, la gente nunca verá extraterrestres reales, solo aquellos que quieren que vean completamente bajo su control."

Y los terraplanistas hablan de cúpulas y domos y estas teorías se están implementando mucho ahora. No entrarían en contradicciones con la Nueva Era? Porque según los terraplanistas, no hay extraterrestres pero la Nueva Era es una mezcla de religión y "extraterrestres o falsos extraterrestres." Gracias.

Anéeka: Terraplanismo: El control de la población en la Tierra, lo que deben saber y lo que no deben saber, qué cuanto y como está controlado por la CIA y sus amigos y sus intereses a nivel mundial. Tienen todo compartimentalizado.

Entonces, la agenda del terraplanismo es un nivel más de su aparato de desinformación. Es decir, inundar las redes de basura para que la gente no sepa ni a quién escuchar ni a quién creerle. Crea conflicto y es lo que quieren porque drena a las personas y no deja que se enfoquen en nada, porque no queda nada claro nunca para ellos. Con la agenda del terraplanismo controlan a los conspiranoicos que no creen en las mentiras de la NASA porque en eso se basan. Como la NASA miente, entonces la Tierra es plana.

Entonces crean conflicto y riñas entre los que creen una cosa y los que creen otra. Ese conflicto es lo que buscan porque entierra la verdad. No pueden detener que de alguna forma se filtre la verdad a la gente. Lo que pueden hacer es meter incontables historias contradictorias que den explicaciones alternativas a la narrativa o a las narrativas alternas. Entonces esconden cualquier verdad entre una tonelada de basura, siempre con el mismo diseño, agarrar algo que es verdad y de ahí usarlo para justificar una mentira.

No entiendo qué tienen en la cabeza los terraplanistas simplemente porque nunca, nunca he escuchado que contesten la gran pregunta: "¿Que hay del otro lado de la "moneda"? Del otro lado de la Tierra.

Eso es lo que hacen, crear confusión, el usar lo que cada grupo de personas desea escuchar para darles más de eso y tenerlos controlados. Y para eso necesitan meta datos de población lo que explica uno de sus motivos para estar espionando constantemente a los ciudadanos comunes y sus tendencias de todo desde ropa, música, hasta ideas religiosas y políticas. Siendo que de este mecanismo la religión y la política son sus instrumentos principales. Y la Nueva Era es religión controlada por ellos.

Es verdad que el terraplanismo crea conflicto con el concepto de extraterrestres, porque si la tierra es plana, no hay otros planetas, por consiguiente no hay extraterrestres, y lo que sea extraterrestre, lo convierten en demonios e interdimensionales. Pero es más de la agenda de confusión y de crear conflicto para mantener separada a la población para que no se unan ya que unidos crean problemas.

Robert: Entonces, que palabra es la mejor? Alienigeno o extraterrestre? Y que hay detrás de la exclusión de la palabra OVNI a UAP si es que hay algo o algún tipo de agenda?

Anéeka: Extraterrestres vs. Aliens como palabras:

Extraterrestre: Toda entidad biológica que no sea o no haya nacido o no provenga de la Tierra. Con una connotación positiva amistosa.

Alien: Toda entidad biológica que no sea o no haya nacido o no provenga de la Tierra. Con una connotación negativa regresiva y hostil.

Lo que pasa es que OVNI ya se relaciona con lo coloquial, con lo que dicen en las redes con lo chusco y no serio. UAP es lo mismo pero en nomenclatura seria, militarizada.

Eso es todo.